



二葉だより

令和7年1月31日 NO.10

墨田区立二葉小学校

校長 山崎 隆



サクラの木を通して子供たちの成長を

副校長 柴田 拓

「センダン」「クワ」「モッコク」「シャリンバイ」「カキ」「トベラ」「トウカエデ」「コナラ」
「ウバメガシ」「マテバシイ」「ヒイラギモクセイ」「モミジ」「ヒノキ」「ツバキ」「シュロ」
「サクラ」「クスノキ」「サンゴジュ」「ヒトツバタゴ」「ハマヒサカキ」「モチノキ」「ウメ」
「タイサンボク」「サザンカ」「クスノキ」「アキニレ」「カイヅカイブキ」「イチョウ」
「キョウチクトウ」「モミジ」「バンマツリ」「ツゲ」「ヒメリンゴ」「カヤ」

上記に書かれているのは二葉小学校の周りに植えられている木々の名前です。実は二葉小学校の周りにはなんと34種類もの木々が植えられています。みなさんは何種類くらい名前を知っているでしょうか。私は半分ほどしか分かりませんでした。二葉小学校に限らず大体どこの学校にも木々が植えられていると思います。木を植える理由は多々あり、防犯、景観、学習教材、環境保護等様々です。私も担任の際は理科の学習で校庭の木々をよく活用していました。児童から「先生。この木は何て言う木なの??」と聞かれ、答えられなかった恥ずかしい記憶もあります。そして副校長になり、墨田区から依頼され、木々の管理をしてくれている剪定業者がいることや普段から管理員さんや理科の学習をサポートしてくれる大場先生が木々のお世話をしてくれていることを知りました。学校というのはたくさんの人たちに支えられていることを改めて感じた瞬間でした。

さて木々の話に戻りますが、実は今年の春くらいから鉄棒の裏にあったサクラの木が少し弱ってきていました。剪定業者の方からは「夏までも状況で変わらないのであれば伐採するしかない。」と言われていました。サクラの木の回復を願い、できる手は尽くしましたが、残念ながら回復することはありませんでした。このままでは倒木の危険もあり、児童に被害が及ぶ可能性もあったので夏休みに伐採することになりました。今は根っこの部分だけが残っていてサクラがあったところはぽっかり空いており、一抹の寂しさを感じています。そこにはサクラをまた新たに植えられたらなと思っています。

残り2ヶ月で今年度が終わりを迎えようとしています。世の中に目を向けると気持ちが明るくなるニュースもあれば、悲しいニュースもありました。石川能登半島を中心とした地震から1年が経ちましたが、まだ復興の半ばですし、北九州市で中学生が犠牲になる事件にはひどく心が痛みました。

これからはまとめの時期に入ります。自分自身がここまで成長してこられたことには多くの支えがあることを理解し、感謝の気持ちを態度で示せる時間にしてほしいなと思っています。教職員も学習のまとめを少しずつ始め、立派に進学・進級できるように取り組んでいきますので、お子様の体調管理等保護者の皆様もご協力、よろしく願いいたします。

体育館工事は現在、体育館を支えるための杭工事を行っており、予定通りに進んでいます。引き続き、児童の安全を最優先に取り組んでいきたいと思っています。

行事予定

< 2 月 >

< 3 月 >

1	土		1	土	
2	日		2	日	
3	月	委員会活動	3	月	委員会活動
4	火	学習発表会3	4	火	
5	水	午前授業	5	水	
6	木	保護者会6	6	木	
7	金	安全指導 漢字検定	7	金	安全指導
8	土		8	土	
9	日		9	日	
10	月	学習発表会5	10	月	クラブ活動
11	火	建国記念の日	11	火	
12	水		12	水	たてわり班活動
13	木	午前授業 幼保小中授業	13	木	
14	金	短なわ・持久走月間終	14	金	認知症サポート講座5
15	土		15	土	
16	日		16	日	
17	月	クラブ活動	17	月	
18	火		18	火	
19	水	社会科見学5	19	水	
20	木		20	木	春分の日
21	金		21	金	給食終 大掃除 午前授業
22	土	6年生送る会	22	土	
23	日	天皇誕生日	23	日	
24	月	振替休日	24	月	卒業式(1~5年生 休業日)
25	火		25	火	修了式(6年生 休業日)
26	水		26	水	春季休業日始
27	木		27	木	
28	金	学習発表会6	28	金	
			29	土	
			30	日	
			31	月	

1年生 保育園交流会

1年担任

1月22日(水)に、保育園交流会がありました。亀沢保育園、江東橋保育園、タムスわんぱく保育園から、それぞれ約20人の子供たちが二葉小に来てくれました。1年生は、保育園から来た子の名前を呼んだり、勉強や学校生活について教えたりしました。最初は1年生も緊張している様子でしたが、保育園の子供たちが困っていると「こうやってやるんだよ。」と優しく話しかけていました。もうすぐ2年生なので、この経験をきっかけに「もう、お姉さん、お兄さんになるんだ!」という気持ちをもって、進級してほしいと思います。

2月の生活目標

「友達と仲良くしよう」

生活指導主任

今年度も残りわずかとなりました。今月は、ふれあい月間です。次の学年に向けて、友達との関わり方を改めて考える良い機会です。

二葉小では、ふれあい月間が年3回ありました。6月は『みんなと仲良くなろう』で、11月は『友達の良いところを見つけよう』でした。今月は『友達と仲良くしよう』です。

学校の校庭が工事の関係で狭くなっていますが、ルールを守って楽しく休み時間を過ごしています。残り2か月、友達と良好な関係を築いて気持ちよく過ごせるよう、また、たくさんの思い出を作って気持ちよく進級できるよう見守り、支援していきます。

<お知らせとお願い>

○新1年生保護者会 日時：2月18日(火) 15:00

場所：2階 1年生教室

○転居等について 学校では新年度準備を行っています。転居等の予定がある場合は、早めに学校までご連絡ください。

スクールカウンセラー来校日

小川先生 火曜日 4、18、25日

海老原先生 水曜日 5、12、19、26日

横山先生 金曜日 7、14、21、28日

ひとつばた子広場

15日 10:00~12:00